

AUNQUE TÚ NO LO SEPAS

Hasta hoy cada año, la misma noche, a la misma hora, el árbol se llenaba de regalos. Pero este año todo va a ser diferente...Nuestros padres han muerto. Miriam y yo, estamos en un internado, y - ¡qué casualidad! - , hoy es la espantosa noche de Reyes. Que ¿por qué es espantosa?

5 de enero de 2009, noche de Reyes, hace un año. La misma rutina de siempre, o eso creía yo...Volvíamos de viaje y lo último que recuerdo de ese día fue oír gritar a mi madre...Cuando me desperté estaba en el hospital, y una enfermera me dijo que mis padres habían muerto. No podía contárselo a mi hermana, era demasiado pequeña. No quería que recordara la mejor noche del año como la noche en la que se había quedado sin padres. Pensé en la típica excusa, papá y mamá están de viaje. Cuando pasaran los años, supongo que encontraría la manera de contárselo...

Es el primer año que Miriam no va a tener regalos, bueno, excepto lo que nos regalan aquí, una llamada. Sé que ella no es tonta, y no entiende por qué no llaman nuestros padres. Yo le digo que, aunque ella no lo sepa, papá y mamá siempre nos hablan en sueños. Dentro de dos años seré mayor de edad, podremos salir de aquí. Me pondré a trabajar, viviremos en un piso de alquiler y, por fin, Miriam podrá celebrar la noche más especial del año como se merece.

Marta Fustero 3º ESO

